



www.mg.co.id

Napoli Jaga Asa ke Fase Gugur

NAPLES (IM)—Napoli men-jaga asa melaju ke fase gugur UEFA Conference League, usai mengalahkan Legia Warsawa, 3-0, dalam laga matchday ketiga Grup C yang berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Jumat (22/10) dinihari WIB. Meski menang meyakinkan, Il Partenopei sempat kesulitan membongkar lini pertahanan tim tamu. Pasukan Luciano Spalletti baru mampu memecah kebuntuan di menit ke-76 lewat Lorenzo Insigne. Napoli kemudian mampu menambah gol dari Victor Osimhen di menit ke-80 dan Matteo Politano di masa injury time.

Insigne mengatakan, kemenangan ini sangat krusial. Dengan demikian, Napoli naik ke urutan kedua Grup C dengan empat poin. Raihan angka mereka sama dengan Leicester City di posisi ketiga. Napoli masih tertinggal tiga angka dari Legia di puncak klasemen.

"Ini adalah tiga poin penting untuk mengejar lolos ke babak berikutnya. Kami mencoba untuk menghormati semua kompetisi yang kami ikuti, karena kami memiliki skuat yang besar dan tentu saja tidak pantas tersingkir di babak pertama. Pelatih dapat mengandalkan semua pemain, jadi sudah sepantasnya kami mencoba melangkah sejauh mungkin di Eropa," ujar Lorenzo Insigne dikutip dari Football Italia.

Insigne juga menegaskan bahwa Napoli fokus ke semua kompetisi yang mereka jalani. Napoli juga tengah dalam performa menawan di Liga Italia.

Mereka memuncaki klasemen dengan raihan poin sempurna 24 dari delapan laga. Insigne yakin Napoli mampu tampil konsisten di dua kompetisi tersebut karena punya kedalaman skuad yang cukup baik.

Selanjutnya Napoli ditunggu laga berat di Serie A, menghadapi tuan rumah AS Roma, di Olimpico, Minggu (24/10) pukul 23.00 WIB. AS Roma sendiri barusan dibantai 1-6 oleh tim Norwegia, Bodo/Glimt 6 dalam lanjutan UEFA Conference League. Momen ini bisa digunakan sebaik mungkin oleh Napoli untuk me-

nambah derita pasukan Jose Mourinho itu. Mampukah Insigne dan kolega? Patut ditunggu.



LORENZO INSIGNE
Pemain Napoli

Spurs Masih Jauh dari Harapan

ARNHEM (IM) - Tottenham Hotspur hanya berada di peringkat ketiga Grup G Europa Conference League usai ditumbangkan Vitesse. Namun sang manajer, Nuno Espirito Santo yakin timnya bisa ke fase gugur.

Tottenham Hotspur keok di markas Vitesse, Gelredome, pada laga Grup G Europa Conference League, Jumat (22/10) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan tuan rumah lahir dari Maximilian Wittek di menit ke-78.

Di laga ini, The Lilywhites memang dibuat kecepetan oleh Vitesse. Giovanni Lo Celso dan kawan-kawan memang unggul dalam penguasaan bola yaitu 53 persen dibandingkan dengan 47 persen milik Vitesse.

Namun soal peluang, Vitesse jauh lebih baik. Mereka membuat 15 tembakan dengan empat mengarah ke gawang. Sementara, Tottenham hanya bikin enam percobaan dengan hanya satu yang on target.

Santo mengakui bahwa ini adalah laga yang sulit untuk tim anak asuhannya. "Itu adalah pertandingan yang sulit melawan tim yang bagus. Ada beberapa momen di mana kami melakukannya dengan baik tetapi kami belajar beberapa detail. Dalam serangan kami bisa berbuat

lebih banyak dan kami harusnya bisa menyelesaikannya. Kami memiliki situasi yang baik bisa melakukannya dengan baik," ujar Nuno dikutip dari situs resmi UEFA.

Meski begitu, Nuno tetap optimis Spurs bisa melaju ke fase gugur. Keyakinan Nuno ini didasari karena dua laga sisa Spurs bakal dimainkan di kandang. "Europa Conference League selalu ada saat-saat sulit. Kami punya dua pertandingan kandang yang saya benar-benar yakin dapat menang."

"Kami lolos dari grup," kata Nuno. ● vit



GIOVANNI LO CELSO
Pemain Spurs



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Inter Patut Mewaspadai Kebangkitan Juve

Juventus sudah pasti ingin balas dendam karena takhtanya diambil musim lalu. Inter Milan pun tak boleh lengah dan harus bisa tampil lebih baik lagi.

MILAN (IM) - Liga Italia pekan ini menyajikan duel sengit, mempertemukan Inter Milan kontra Juventus. Inter bertindak sebagai tuan rumah dan tentu saja berjuang memberikan yang terbaik untuk fans dalam laga yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Senin (25/10) dinihari WIB.

Jelang laga itu, Nerazzurri berada di posisi lebih baik di klasemen Liga Italia dibandingkan Juventus. Inter menempati posisi ketiga klasemen dengan raihan 17 poin. Juventus ada di peringkat ketujuh dengan raihan 14 angka.

Juventus memang sempat start lambat di musim ini. Tapi, Bianconeri sudah mulai bangkit. Dalam 7 pertandingan terakhir di semua ajang, Leonardo Bonucci dan kawan-kawan

selalu menang. Lautaro Martinez dan kawan-kawan malah baru saja menelan kekalahan pertama di Serie A. Di akhir pekan lalu, La Beniamino tumbang dari Lazio.

Dalam 5 pertandingan terakhir, Inter susah menang dari Juve. Rinciannya, ada 3 kekalahan, 1 hasil imbang dan 1 kemenangan yang digapai.

Inter Milan kini memang mendapat sorotan tajam di bawah Simone Inzaghi. Ia dianggap tak mampu meneruskan performa mantap saat jadi juara musim lalu bersama Antonio Conte. Tapi, Inter menjawab lewat penampilan oke di matchday ketiga Liga Champions, Rabu (20/10) dinihari WIB lalu.

Menghadap Sheriff yang tampil mengejutkan di dua laga awal, Inter menang 3-1

sekali meraih kemenangan pertama di ajang tersebut. Memang belum memuaskan, tapi setidaknya hasil ini bisa mengangkat moral para pemain.

Bianconeri sudah pasti ingin balas dendam karena takhtanya diambil musim lalu. Inter pun tak boleh lengah dan harus bisa tampil lebih baik lagi.

"Saat melawan Sheriff, kami bermain seperti yang kami inginkan. Mereka datang dalam kepercayaan diri tinggi dan kami tahu ini bakal jadi laga sulit, tapi kami bermain sebagai tim dan membuat banyak peluang, dua kali membentur tiang dan mistar, harusnya bisa lebih dari tiga gol. Kami ingin kondisi seperti tetap dijaga, termasuk saat melawan Juventus," ujar Inzaghi di situs resmi klub.

Penting bagi Inter Milan untuk membenahi lini pertahanan. Pasalnya Juventus memiliki bomber yang lincah dan mematikan seperti Federico Chiesa. Walau pun Inter sendiri juga memiliki lini serang yang tajam dalam diri Lautaro Martinez, yang bakal membuat

pertahanan Juventus terancam. Terkait lini pertahanan Inter, pernah dikeluhkan oleh salah satu beknya, Milan Skriniar, Ia meminta agar pos itu diperbaiki, karena Inter terlalu sering kebobolan.

Inter tak pernah clean sheet atau selalu kebobolan dalam tujuh pertandingan terakhir di Liga Italia. Yang paling baru, gawang Samir Handanovic kemasukan tiga gol saat Inter kalah 1-3 dari Lazio pada akhir pekan kemarin.

Secara keseluruhan, Inter sudah kebobolan 11 gol dalam delapan pertandingan di Serie A. Catatan Nerazzurri itu jadi yang terburuk di antara tim di empat besar klasemen Liga Italia.

"Kami jelas kebobolan banyak gol, tapi begitulah timnya Inzaghi. Kami harus menemukan keseimbangan dalam menyerang dan bertahan. Kalau Anda tidak kebobolan, Anda punya peluang yang lebih baik untuk menang. Kami kebobolan banyak, kami tidak senang, dan kami harus memperbaikinya," ujar Skriniar

seperti dilansir Football Italia. Dalam laga nanti, Juventus masih tanpa Paulo Dybala dan Alvaro Morata. Walau demikian kini klub kota Turin itu sudah lebih baik. Ini membuktikan kalau Juventus sudah bangkit setelah awal musim yang sulit.

Maka dari itu lawan-lawan Juventus harus mulai waspada. "Juventus jelas sudah mulai membaik di segala aspek. Menang tanpa kebobolan itu sudah jadi kebiasaan lama kami, itu memang penting. Lebih awas dalam bertahan, membuat Anda lebih tenang. Juventus punya penyerang bertalenta untuk mencetak banyak gol. Ini mudah saja, cepat atau lambat, jika kami bikin gol dan tak kebobolan, maka lebih mudah untuk menangkata mantan bintang Juventus Alessandro Del Piero seperti dikutip Football Italia.

Laga lainnya adalah Salernitana vs Empoli, Sassuolo vs Venezia, Bologna vs AC Milan, Atalanta vs Udinese, Verona vs Lazio dan Fiorentina vs Cagliari. ● vit

MU vs Liverpool di Old Trafford

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dan Liverpool bakal bertrok di lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Old Trafford, Minggu (24/10) malam WIB. Laga dipastikan berjalan seru dan sengit.

Kedua tim sama-sama dalam trend yang bagus. MU sukses comeback gemilang atas Atalanta di Liga Champions, Kamis (21/10) dinihari WIB. Setelah tertinggal 0-2 di babak pertama, di babak kedua Harry Maguire dan kawan-kawan sanggup membalikkan keadaan menjadi 3-2.

Liverpool sendiri juga demikian. The Reds di Liga Champions, terus menang di tiga laga awal dan sempurna memuncaki Grup B.

Di Liga Inggris, Liverpool juga belum terkalahkan dari delapan laga. Mo Salah dkk menang lima kali dan tiga kali imbang, sementara menempati peringkat kedua dengan 18 poin beda satu poin dari Chelsea di puncak klasemen Liga Inggris sementara.

MU kemungkinan besar

tidak bisa menurunkan Marcus Rashford karena cedera saat berlaga di Liga Champions. Walau demikian, mereka masih memiliki Cristiano Ronaldo yang selalu haus gol.

Ronaldo jelas akan menjadi andalan Manchester United. Baginya, Liverpool bukan lawan yang asing. Dalam catatan Transfermarkt, Liverpool sudah dihadapi sebanyak 12 kali.

Ronaldo 9 kali menghadapi Liverpool bersama MU. Sebanyak 3 laga melawan Si Merah lainnya saat berseragam Real Madrid. Ada 3 gol dan 2 assist yang dicetak Ronaldo saat melawan Liverpool.

Laga lainnya adalah Chelsea vs Norwich City, Crystal Palace vs Newcastle United, Everton vs Watford, Leeds United vs Wolves, Southampton vs Burnley, Brentford vs Manchester City, Brentford vs Leicester City

dan West Ham United Tottenham. ● vdp



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

Laga El Clasico Tanpa Magnet

BARCELONA (IM) - LaLiga menyajikan laga El Clasico antara Barcelona kontra Real Madrid, yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (24/10) malam WIB. Laga ini memang sarat gengsi bagi kedua tim, namun apakah masih menyedot perhatian penggemar sepak bola di seluruh penjuru dunia?

Di tahun-tahun sebelumnya, kehadiran Lionel Messi di kubu Barca masih memberikan nilai plus dari laga ini. Kini, boleh dibayangkan tidak ada bintang yang begitu menonjol di kedua kubu, yang sanggup menjadi magnet untuk laga anti.

Tapi bagaimana pun adu gengsi antara kedua kota tetap menjadi bumbu sengitnya laga anti.

Barcelona sedang tampil oke pada dua laga terakhir, yakni mengalahkan Valencia 3-1 di LaLiga dan menumbangkan Dynamo Kiev 1-0 di Liga Champions. Maka Real Madrid harus mengantisipasi kebangkitan Blaugrana. Jika gagal, tim besutan Carlo Ancelotti ini bisa gagal menekan Real Sociedad selaku pemuncak klasemen.

Bintang Barcelona, Ansu Fati sudah sangat siap tampil di laga nanti. Ia sudah sepenuhnya pulih dari cedera lutut panjang yang sempat membebanknya.

Kondisi kebugaran Fati perlahan mulai membaik usai pulih dari cedera lutut parah. Sayap 18 tahun ini sebelumnya sempat absen hampir 10 bulan akibat robek pada meniskus di lutut kirinya.

"Kami sangat siap untuk pertandingan dengan Real Madrid. Dan juga untuk bersaing memperebutkan setiap trofi. Fans adalah motivator terbesar kami, jadi punya Camp Nou yang penuh supporter adalah dorongan ekstra" ujar Fati dikutip dari situs resmi Barcelona.

Laga lainnya adalah Valencia vs Mallorca, Cadiz vs Alaves, Elche vs Espanyol, Athletic Bilbao vs Villarreal, Sevilla vs Levante, Real Betis vs Rayo Vallecano, Atletico Madrid vs Real Sociedad dan Getafe vs Celta Vigo. ● vdp



ANSU FATI
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.com